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Liebe Club Kameradinnen und - Kameraden, 
 
Touren / Klubaktivitäten 
Einmal mehr darf ich über ein erfolgreiches und aktives Vereinsjahr berichten: Angeboten 
wurden Touren in allen Bereichen von Skitouren über Wanderungen bis Klettersteig und 
Bike & Hike. Neu im Angebot waren die Tour „über dem Nebel“ im Oktober sowie der Be-
such des Alpinen Museums in Bern im November. Für die Tourenberichte verweise ich auf 
unsere Internet Seite oder die News. Für die Einzelheiten und genauen Zahlen verweise 
ich wie üblich auf die Berichte der beiden Tourenobmänner. Eine erfreuliche Anzahl von 
12 Teilnehmern verzeichnete die „Ruth Küenzi Gedenkwanderung“ Ende September. 
Auch dazu sind die Details im entsprechenden Tourenbericht zu finden. Es war einmal 
mehr das Bestreben des Vorstands und der Tourenleiter, mit einem unterschiedlichen An-
gebot möglichst allen Interessenten und für alle Schwierigkeitsgrade etwas zu bieten! Mit 
dem überraschenden Tod von Ruth Küenzi hat sich die geringe Anzahl der Tourenleiter 
nochmals verkleinert und es wird dadurch noch schwieriger, ein ansprechendes Touren-
angebot zusammenzustellen. Wir haben nun nur noch 7 Tourenleiter und sind dringend 
auf Nachwuchs angewiesen. Für die verbleibenden Tourenleiter bedeutet es viel Engage-
ment und vermehrter Aufwand, um eine möglichst gute Anzahl Touren zu offerieren, um-
gekehrt hat es aber auch immer mehr Lücken im Tourenkalender! Ich bin trotzdem stolz, 
dass das Programm einigermassen gut gefüllt werden konnte. Darum mein erneuter, 
schon beinahe jährlicher Aufruf:  
Wer schöne Wanderungen oder auch leichtere Bergtouren kennt und sich zutraut, 
den einen oder anderen Anlass zu leiten, soll sich doch bitte bei unseren Tou-
renobmännern melden.  
Es würde uns Tourenleiter sehr freuen, wenn wir bei der Tourenplanung und beim Touren-
leiteressen mehr Gesichter am Tisch hätten! Also, meldet euch! Die aktuellen Tourenleiter 
stehen bei Fragen oder Unsicherheit auch gerne beratend zur Seite! 
 
Vorstand 
Mit grosser Bestürzung mussten wir Ende August erfahren, dass Ruth Küenzi am 26. Au-
gust überraschend verstorben ist. Als Aktuarin und Vizepräsidentin hinterlässt sie sowohl 
im Vorstand als auch im Verein eine grosse Lücke. Sie hat sich immer sehr zum Wohl un-
seres Clubs eingesetzt und war auch als Tourenleiterin geschätzt. Wir werden sie sehr 
vermissen! Eine ausführliche Würdigung von Ruth ist in den News 5/2017 erschienen. 
Der Vorstand traf sich im Februar und November zu 2 Vorstandssitzungen. Dabei wurden 
die üblichen Themen besprochen: Ein- und Austritte, Stand der Beitragszahlungen, Finan-
zen, Ressortberichte und Vorbereitung der GV. Im November wurde zusätzlich auch über 
die Nachfolge von Ruth Küenzi diskutiert. Mangels aktuellen Themen fiel die Sommer VS 
Sitzung, wie schon in den Vorjahren, auch im 2017 aus. 
 
Mitglieder 
Im abgelaufenen Vereinsjahr stehen 0 Neueintritten 2 Austritte und 2 Todesfälle gegen-
über. Per Ende Dezember 2017 zählte unser Verein somit noch 103 Mitglieder, 94 Aktive 
und 9 Passive. Inbegriffen in diesen Zahlen sind auch die 9 Ehrenmitglieder. Folgende 
Mutationen sind im Laufe des Jahres erfolgt: 
  



Neueintritte: keine 
Austritte: Heidi Buss, Ernst Schmid, (beide per Ende 2017) 
Verstorben: Ruth Küenzi, Edith Penkendorf 
Den Angehörigen entbieten wir an dieser Stelle unser aufrichtiges Beileid. 
 
Bedauerlich ist weiterhin, dass sich keine Neueintritte melden, weder aus den diversen 
Flughafen Firmen noch von den Bassersdorfer Neuzuzügern. 
 
Dafür haben wir wie jedes Jahr einige Jubilare: Folgende Mitglieder dürfen 2018 ihre Jubi-
läen feiern: 
55 Jahre: Vreni Rothenbühler 
50 Jahre: Bruno Hahn 
30 Jahre: Hansruedi Schneider 
25 Jahre: Martin Heuer, Reto Hähnlein, Oliver Keller, Edith & Adolf Lehmann, Kurt 

Tüscher 
 
Im Namen des Vorstandes gratuliere ich allen Jubilaren ganz herzlich und danke ihnen für 
die langjährige Treue zum Klub. 
 
Zum Ende meines Berichts danke ich den Vorstandskollegen, allen Tourenleiter/Innen und 
unserem Webmaster Reto Hähnlein, die sich stets mit viel Engagement und Zeitaufwand 
zum Wohl unseres Vereins einsetzen. HERZLICHEN DANK! 
 
Für 2018 wünsche ich allen Mitgliedern und ihren Familien alles Gute, beste Gesundheit 
sowie weiterhin interessante und unfallfreie Touren. 
 
Urs Blättler, Präsident 
 
Nürensdorf, Dezember 2017 


